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市内のカラスの巣撤去について
奥富 喜一 議員

　質問　旧自由広場の住宅建設地内
にカラスの巣があると通報があった
ようだが、対応や動物愛護法との関
連、住民生活の安全との調和を問う。
　市長　動物愛護法の対象は飼育動
物であり、カラスは対象外であるが、
鳥獣保護法の保護対象なので、被害
もなくむやみに巣は撤去できない。
　総務部長　今年３月、もくせい公
園利用者から住宅貸付地南側にある
巣の撤去依頼があり、貸付事業者に
確認と撤去を要請した。巣にひなが
おり、威嚇等も認められなかったた

め、５月にひなの巣立ちを確認した
後に、貸付事業者が巣を撤去した。

▲カラスの巣の様子

総合教育会議の現状と評価について
原田　剛 議員

　質問　総合教育会議は、教育現場
の取り組みや本市の施策の効果等が
確認でき、その意義は大きいと思う
が、会議の現状と評価を伺う。
　市長　これまでに延べ５回会議を
開催。初回には教育大綱を策定し、
私の進行のもと、教育長、教育委員
のほか市長部局からも毎回出席する。
放課後児童問題や英語教育の推進、
学力向上に向けた授業改善等、時々
の現状認識や改善テーマを掲げ、必
要な人材を加えて議論や意見交換を
重ねたことで、教育委員会との連携

が強化され、本市教育行政にとって
効果的で意義深いものとなっている。

避難所の管理運営と在宅等避難者支援について
五十嵐 みさ 議員

　質問　性的少数者（ＬＧＢＴ）へ
の配慮や在宅避難者・車中等避難者
への支援、ペットの同行避難等、新
たな課題に対する本市の取り組みは。
　市長　女性や要配慮者への配慮は、
避難所の運営上大変重要である。
　現在、小・中学校ごとに避難所運
営連絡会を設け、避難所運営マニュ
アルを作成し、要配慮者等への対応
を協議している。今後は、新たな課
題についても協議をしていきたい。
また、在宅・車中等避難についても、
地域防災計画改定に合わせて関係機

関の取り組みなどを精査する。

▲福生市防災訓練の様子

多文化共生における窓口業務等の支援機能強化について
青木　健 議員

　質問　タブレット端末の外国語通
訳アプリケーションを使って、外国
人に窓口対応する官公庁や病院等が
増えたが、導入について所見を伺う。
　市長　市役所１階に秘書広報課広
報広聴係を配置し、外国人にも相談
窓口として活用いただいている。現
在は特段支障はないが、タブレット
による外国語通訳アプリケーション
等は多言語に対応し、外国人とのコ
ミュニケーションツールとして有効
だと思うので、導入済みの他自治体
の活用状況や事業形態、経費等も含

め、情報収集に努める。

▲タブレット端末を利用したテレビ通訳シス
　テムによる窓口対応（新宿区ＨＰより）

防災食育センターの食物アレルギー対応について
池田 公三 議員

　質問　７大品目以外のアレルギー
原因物質を持つ児童・生徒への対応
を伺う。担任にも、保護者と同様の
詳細な献立表を配布すべきでは。
　教育長　今年９月から特定原材料
７品目を除去した１献立を提供する。
それ以外の原因物質を持つ児童・生
徒については、希望する保護者に詳
細献立表と使用食材原料配合表を配
布し、該当物質が含まれる日には現
在と同様に、学校に届け出たうえで
各家庭で準備してもらう。現在も小
学校教員に詳細献立表等を配布して

おり、９月からも中学校を含め配布
し、情報共有する。
 

生産緑地の要件緩和について
堀 雄一朗 議員

　質問　都市緑地法等の一部を改正
する法律が成立し、生産緑地指定下
限面積の引き下げが条例で可能とな
った。本市への影響と取り組みは。
　市長　生産緑地制度は、本市の優
良農地を残すため貴重な制度である。
追加指定可能箇所や農業者等の意向
は把握していないが、今後、農業委
員会と調整する。生産緑地の保全・
活用や追加指定等は、農業振興計画
や緑の基本計画の重点施策でもあり、
農業委員会の要請があれば、公園緑
地等整備や土地利用状況を勘案し、

面積要件緩和が必要なら条例制定や
追加指定手続きを進める。

▲市内の生産緑地

ＡＥＤの市内公共施設の設置状況について
幡垣 正生 議員

　質問　ＡＥＤ（自動体外式除細動
器）の市内公共施設への設置状況と
設置場所の周知について、また本市
主催イベント等開催時の対応を伺う。
　市長　ＡＥＤは、平成16年に非医
療従事者の一般市民にも使用が認め
られて以降、急速に普及した。本市
では市役所や体育施設、学校など公
共施設40箇所に計42台設置し、本市
ホームページや防災マップ、全国Ａ
ＥＤマップ等で市民に周知している。
貸し出し用は市役所等に計５台配備
している。本市主催・後援事業や公

共的団体の活動事業にも積極的に貸
し出し、予期せぬ事態に備えている。

▲中央体育館に設置されているＡＥＤ

民生委員・児童委員と行政及び学校との連携は
佐藤 弘治 議員

　質問　民生委員・児童委員は、福
祉や子育て等において、本市や学校
とどのように連携をとっているのか。
　市長　民生委員は地域と行政のパ
イプ役として、各部署の委員会では
住民が抱える問題を熟知する立場で
協議・検討に協力し、また、住民を
サービス窓口につなぐ等の活動をし
ている。児童委員は、問題を抱える
児童・生徒に関係機関や保護者とも
連携して支援を行う。毎年、児童委
員、学校、児童相談所、子ども家庭
支援センターの４者が児童・生徒の

問題解決に向け協議し、認識を共有
して日頃の取り組みに生かしている。
 

▲民生委員・児童委員パンフレット

　音訳ボランティア「ふっさいとでんわ」の皆さんにご協力い
ただき、市議会だよりの音訳をデイジー方式のＣＤにして、視
覚障害者(１・２級)の方にお届けしています。　
　ご家族やお知り合いの方で、ご希望の方がいらっしゃいまし
たらご連絡ください。　議会事務局　☎042-551-1523

○デイジー（DAISY）とは
　デジタル録音図書の国際標準で、聴きたいところをすぐに検
索できるなど、情報検索性に優れています。
　専用の再生機が必要となりますが、利用対象者は日常生活用
具として給付を受けられます。（利用者一割負担）

　議員の一般質問や市長の答弁の様子が見られ、より身近に議会
を感じていただけると思います。
　「市民に開かれたわかりやすい議会」を一層推進するため、積
極的に議会情報をお届けしていきたいと考えておりますので、ぜ
ひご利用ください。

◆配信内容　本会議のライブ映像と録画映像
◆アクセス方法
　福生市公式ホームページ（http://www.city.fussa.tokyo.jp/)に
アクセスして「福生市議会」→「インターネット中継」の順にク
リックしてください。

　政務活動費は、地方自治法や福生市議会政務活動費の交付に関する条例の規定によ
り、議員の調査研究その他の活動に資するため、必要な経費の一部として各会派に対
し交付されます。
　交付額は、会派の所属議員１人につき月額２万円です。（残金が生じた場合は返還）
　各会派の収支報告書は、議会事務局（市役所第２棟３階）及び市ホームページでご
覧いただけます。

会派名

正 和 会

公 明 党

日本共産党 池田公三　奥富喜一

田村正秋

三原智子

市民派クラブ

2,640,000
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480,000

240,000

240,000
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985,333
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0
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・調査研究費　教育行政について（西都市）ほか
・研　修　費　全国都市問題会議（岡山市）
・広　報　費　正和会だより発行諸経費
・資料作成費　コピー用紙、インクカートリッジほか
・資料購入費　書籍

・調査研究費　「認知症の人とともに暮らすまちづくり宣言
　　　　　　　　2015」について（大牟田市）ほか
・広　報　費　公明ふっさ発行諸経費
・資料作成費　コピー用紙、インクカートリッジ

・研　修　費　自治体議員立憲ネットワーク研修（那覇市）
・広　報　費　日本共産党福生市議団ニュース発行諸経費
・資料作成費　コピー用紙、インクカートリッジほか
・資料購入費　書籍、日本教育新聞

・研　修　費　全国都市問題会議（岡山市）
・広　報　費　市民派クラブだより発行諸経費

・調査研究費　障害者差別の解消に向けた条例の制定
　　　　　　　について（明石市）ほか
・研　修　費　全国都市問題会議（岡山市）ほか
・広　報　費　議会報告会諸経費
・資料作成費　用紙代
・資料購入費　書籍、西多摩新聞、西の風新聞ほか

生活者
ネットワーク

所　属　議　員 交付額（円） 支出額（円） 返還額（円） 主　な　使　途

平成28年度
政務活動費の活用状況
をお知らせします

福生七夕まつり福生七夕まつり第67回

佐藤弘治　幡垣正生　
町田成司　武藤政義　
清水義朋　末次和夫　
乙津豊彦　串田金八　
田村昌巳　大野　聰
杉山行男

青木　健　五十嵐みさ
堀雄一朗　原田　剛

ご利用ください
　　　インターネット議会中継

「声の市議会だより」を
　　　　　　お届けしています

▲食物アレルギー対応給食の個別容器

8月3日㈭～6日㈰


